

自分の花を咲かせよう

第6号
令和元年5月31日(金)
文責：森田美貴子

東部総体・東部陸上に向けて

いよいよ来週から、東部総体・東部陸上が開催されます。応援練習も始まり、大会に向けて士気を高めようと応援団が声を出しています。応援団には2年生から多くの応募があり、とてもやる気が感じられます。両サイドでしっかりと口を開けて声を出す姿はとても立派でした。この応援の声、気概を心で感じてください。そろそろ対戦相手もきまり、選手の皆さんは緊張し始めるかもしれません。けれど、初めから不安な気持ちで参加するのではなく、勝負事には勝ちに行く！勝ってくるという強い気持ちで全力を尽くして戦ってきてください。心から応援しています。



落ち着いた生活をするということ

5月中旬ごろから怪我が多くなっています。部活動中のけがのほかに、登下校や休憩時間のけがもあり、思うように部活に参加できなかった人もいたのではないのでしょうか。周囲の状況をよく見て、慌てなければ防げた怪我もあったかもしれません。不注意でけがをすると気持ちも落ち込んでしまいますから、できるだけ避けたいもの。少し落ち着いて周りを見ることも大切です。

また、授業への取り組みはどうでしょうか。第1回目の教育実習を終え、総体までの間は確かに落ち着かない気持ちになるかもしれません。しかし、附中生としての自覚を持って学業にも集中して取り組んでください。周囲が落ち着かなければ自ら声をかける。取り組むべき姿勢を見せる。文武併進・切磋琢磨の精神です。分別をつけて頑張ってください。



6月の予定

3	月		10	月	教育実習②(～21日)(～28日)
4	火		11	火	東部陸上
5	水	激励会	12	水	東部陸上(予備日)
6	木	東部総体	13	木	運営委員会⑥
7	金	東部総体	14	金	
8	土	東部総体(予備日)	15	土	東部総体(野球・サッカー、予備日)
9	日	東部総体(予備日)	16	日	東部総体(野球・サッカー、予備日)

※6月1日は開学記念日・英語検定があります。
※6,7日は大会参加以外の方は午前中学習です。